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Rosiane Martins de Souza 08/14328 218-19
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Jefferson Silva Olivatto 08/13918

Bruna Moura 08/25528
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Thais Rodrigues dos Santos 08/23.443

PSICÓLOGAS(OS)

Nome Completo Nº do CRP

Griziele Martins Feitosa 08/09153

PAUTA

1- Informe sobre a participação nas Comissões de Psicologia Escolar, Jurídica e impressões sobre a Live realizada
dia 08/06 - com o tema: População Negra.
2- Tarefas Pendentes da última reunião ( Objetivos para o Plano de Ação e Projeto de Ações Afirmativas nas
Escolas, Formações Literárias);
3-Informes: Reuniões de Plenárias
Participação na reunião do CONSEPIR
Live Sobre o tema : Branquitude
Assuntos gerais

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO



Iniciamos a reunião acolhendo a todos os presentes e socializando cada um a situação pessoal de cada um. Na
sequencia Eu, Rosiane, informei que já havia socializado em áudio a minha participação na reunião na Comissão de
Psicologia Juridica, a qual foi mais na condição de ouvinte e para aproximação uma vez que não havia para o
momento nenhuma especificidade para incluirmos nas construções realizadas na reunião. Também informei sobre
nossa participação da reunião da Comissão de Psicologia Escolar,os quais estavam presentes além de mim, o João
e a Rafaela. Essa reunião serviu para nos aproximar dessa comissão , bem como para convidá-los para
participarem do Projeto de Ações Afirmativas nas escolas, numa parceria com a comissão Étnico Racial e parceiros.
Socializamos a importância da Live, dos assuntos discutidos e parabenizamos aos envolvidos que com muita
propriedade versaram temáticas sobre racismo, violência e a importância de termos espaços de 'fala". Na
sequencia na ordem dos trabalhos , o Colaborador Jefferson socializou para os presentes o andamento do Projeto
que vem sendo discutido dentro da Comissão, cujo título é : A Construção de Trajetórias Educacionais Afirmativas
,e o objetivo é o desenvolvimento psi coeducacional da formação étnico-racial para uma trajetória afirmativa,
através de Contos, histórias e provérbios como instrumentos pedagógicos emancipatórios. Socializou também que
havia entrado em contato com a Milena para colher informações sobre encaminhamentos para Plenária. Sugeriu
também a busca de mais parceiros psicólogos e com outras Secretarias, tais como Assistência Social , por exemplo.
Explicou também que havia entrado em contato com vários professores, Universidades e que haviam muitos
interessados em somar-se ao Projeto. Na sequência , eu Rosiane, expliquei a importância de pensarmos o Plano de
Ações da Comissão, linka-las com os objetivos previstos no documento norteador da Comissão e avançarmos.
Comuniquei que iria socializar o documento do Plano via e-mail para que todos tivessem acesso e que talvez seria
necessário uma reunião para discussão desse tema em separado. Moção aceita e feita. Também retomamos sobre
as formações literárias, sugeridas na última reunião, cujo objetivo seria resgatar leituras importantes que versam
temáticas relevantes a etnia racial e afins e debate-las com as visões pessoais dos leitores participantes da
comissão. Para ordenar as coisas, foi sugerido que a Psicologa Rafaela assumisse o compromisso de colocar a
primeira leitura e fazer as provocações afim de que as reuniões acontecessem. Moção aceita por ela. Na
continuidade informamos a data da Plenária, convidamos aos presentes que quisessem participar, protocolos,
documentos pendentes da comissão para apresentar nessa reunião. Ramón não pode participar da reunião , mas
deixou informado aos presentes que participaria na semana seguinte de uma reunião do CONSEPIR, o qual depois
socializaria aos demais. Falou da importância de discutirmos uma Live com a temática da Branquitude. Também foi
informado aos presentes sobre as matérias da Revistas, datas, assuntos a serem debatidos. Nos assuntos Gerais
discutimos sobre a importância da Comissão fazer um reconhecimento dos psicólogos negros dentro das
Universidades e IES, bem como reconhecer se estas, estavam organizadas ou não com comissões, grupos de
discussões sobre a temática étnica.Também falamos sobre a necessidade de agendar mais uma reunião com a
Comissão de Psicologia Escolar, preferencialmente com o Pedro, para ajustes da Pesquisa que esta sendo feita
conjuntamente com a Comissão Étnico Racial. Contemplando os assuntos da pauta, demos por encerrada a reunião
e eu Rosiane Martins de Souza, lavrei a presente ata.

ENCAMINHAMENTOS

- Visitar as IES das regiões os quais temos psicólogos envolvidos na comissão Étnico para verificar, organizar e
reconhecer psicólogos negros desses espaços e organizar eventos de reconhecimento;
- Agendar reunião com a Comissão de Psicólogos da Assistência Social ( moção feita) - agenda para o dia 18/6
-Agendar reunião para alinhamento com a Comissão de Psicólogos na Educação ( moção feita) agenda para o dia
19/6
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